

Berikan Asistensi Si Humas Polresta Mataram, Kabid Humas Polda NTB Sampaikan 3 Hal Penting

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 14, 2023 - 13:40



Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK saat Asistensi di Humas Polresta Mataram, (14/06/2023)

Mataram NTB - Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., melakukan Kunjungan Kerja ke Polresta Mataram dalam rangka melakukan Asistensi tentang Peningkatan Managemen Bidang Kehumasan di Mapolresta Mataram, (14/06/2023)

Kunjungan Kabid Humas Polda NTB didampingi oleh Kasubdid PID Kompol R.Sudjoko A, S.Sos, Briptu Purwadiah Rahman yang disambut hangat oleh Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK, Kasi Humas Iptu Wiwin Widarti, Si Humas Polresta Mataram dan Kasi Humas Jajaran Polsek.

"Kehadiran kami di Polres Jajaran ini dalam rangka peningkatan dan penguatan kapasitas fungsi kehumasan yang ada di seluruh Satker Humas yang ada di jajaran Polda NTB dan kali ini kita berada di Polresta Mataram,"Ucap Kabid Humas kepada media ini usai kegiatan berlangsung, (14/06/2023).

Dalam penjelasannya, Pemen Melati tiga yang kerap di sapa AAS ini mengatkan bahwa ada 3 hal yang disampaikan pada pelaksanaan asistensi dengan Staf Humas Polresta Mataram dan jajarannya ; Pertama menghadapi Pemilu Tahun 2024. Diperlukan kemampuan khusus terutama Patroli Cyber dalam memberikan narasi dan diksi, untuk menjawab baik internal maupun imbauan untuk eksternal.



Yang kedua tentang Publik Speaking, karena diketahui bahwa untuk menjawab dinamika kegiatan baik diinternal maupun dimasyarakat. Menurutnya banyak personel yang ikut kegiatan pada akhirnya terbiasa menyampaikan narasi ke media. Maka perlu diperhatikan selain bisa berkomunikasi dan berkolaborasi, Personel harus mampu menguasai emosional dengan situasi yang terjadi saat itu.

Berikut yang ketiga / terakhir, masalah counter opini yang akan dijelaskan oleh Tim Multimedia. Diharapkan kru Humas yang ada harus mampu melakukan hal tersebut untuk disampaikan secara terbuka kepada masyarakat.

"Kami berharap Seluruh personel Humas di masing-masing satker akan mampu menjalankan ketiga hal tersebut, sehingga melalui pertemuan ini si Humas Polresta Mataram khususnya, dapat memahami kebutuhan yang diinginkan baik lembaga maupun masyarakat sebagai sasaran informasi,"pungkasnya.

Sementara itu Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK pada kesempatan tersebut menyampaikan selamat datang Bapak Kabid humas beserta rombongan di Polresta Mataram.

“ Kami dari Polresta Mataram mengucapkan terima kasih kepada bapak Kabid Humas karena berkesempatan mengunjungi Polresta Mataram untuk hadir memberikan asistensi bidang kehumasan,"ucap Syarif.

Ia berharap kepada peserta yang mengikuti Asistensi, agar bisa mengikuti kegiatan ini dengan baik sehingga pelaksanaan tugas kedepannya dapat jauh lebih baik dari saat ini. (Adb)